

# Diputado Beltrán condenó ataque armado contra Bomberos en incendio forestal en Angol



El diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva, condenó de manera categórica el grave ataque

sufrido por voluntarios del Cuerpo de Bomberos, junto a unidades de apoyo de las regiones de La Araucanía y

**El Parlamentario Mallequino exigió investigación inmediata y mayor resguardo para los voluntarios, mientras el comandante regional de Bomberos confirmó daños a una unidad.**

Los Lagos, mientras combatían un incendio forestal en el sector Colonia Manuel Rodríguez, comuna de Angol.

El Parlamentario Mallequino calificó el hecho como "inaceptable y profundamente indignante" y subrayó que Bomberos cumple una labor esencial, altruista y voluntaria, muchas veces arriesgando su propia vida para proteger a la comunidad.

En ese contexto, expresó su respaldo y solidaridad con los voluntarios y sus familias y exigió al Estado y a las autoridades competentes una investigación exhaustiva e inmediata para identificar a los responsables, la aplicación de todo el rigor de la ley y la adopción de medidas efectivas de resguardo y protección para bomberos, equipos de

emergencia y la ciudadanía, especialmente en contextos de incendios forestales.

Asimismo, advirtió que en La Araucanía no se puede normalizar la violencia y que proteger a quienes cumplen labores de emergencia debe ser una prioridad nacional. "Atacar a Bomberos es atacar a Chile entero".

#### Vocería bomberil

Por su parte, el comandante regional del Cuerpo de Bomberos de La Araucanía, Álvaro León, explicó que el hecho afectó a una unidad perteneciente a una fuerza de tarea proveniente de la región de Los Ríos.

"Se trató —dijo— de un ataque de desconocidos a una unidad de la unión, de una fuerza de tarea que viene de la región de Los Ríos. Estaban trabajando en un sector entre Angol y Pidi-

ma, sector Colonia Manuel Rodríguez. Cercano a ese sector, trabajando las unidades, recibieron una piedra, al parecer, en uno de sus vidrios laterales, donde este vidrio fue quebrado, sin lesiones de bomberos".

El comandante precisó que "no hay bomberos lesionados" y que, tras detectar la presencia de personas malintencionadas en el lugar, "se procedió a hacer retiro de todo el personal, ya que era bastante tarde, y se retiraron del lugar".

De igual modo agregó que durante la jornada siguiente "están trabajando bomberos de Angol con resguardo policial" y que, hasta ese momento, el respaldo recibido provenía principalmente de las autoridades bomberiles a nivel regional y nacional y del diputado Juan Carlos Beltrán.